

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Dan Pendekatan

Jenis penelitian ini adalah kualitatif yang di mana dapat memberikan hasil penelitian yang menyeluruh dan sistematis. Penelitian yang digunakan dalam penyusunan skripsi ini adalah berupa penelitian lapangan (*field research*), yaitu data utama yang digunakan adalah data hasil wawancara dengan SDI yang ada di PT. BPRS Bank Syariah Magetan. Data tambahan berupa sejarah berdirinya sampai data dari kegiatan usahanya.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan yang bersifat normative. Pendekatan normative adalah suatu pendekatan yang berpijak pada aturan dasar dari hukum islam itu sendiri, yang berupa Al-Qur'an dan al-Hadits.

B. Populasi dan Sampel

Populasi seluruh SDI yang ada Di BPRS Bank Syariah Magetan, sampel marketing, DPS, dan Direktur. Disini penulis menggunakan teknik pengambilan sampel dengan metode *Nonprobability sampling* yaitu teknik pengambilan sampel yang tidak memberi peluang/kesempatan yang sama bagi setiap unsur yang dipilih menjadi sampel. Di dalam nonprobability sampling terdapat beberapa teknik, yang penulis gunakan adalah teknik *purposive sampling* yaitu teknik pengambilan sampel sumber data dengan pertimbangan tertentu, misalnya orang yang dijadikan sampel adalah orang yang paling tahu

tentang apa yang kita harapkan/ mungkin ia sebagai seorang penguasa sehingga memudahkan peneliti dalam melakukan penelitian mengenai objek yang akan diteliti (Sugiyono, 2014: 218-219).

C. Lokasi dan Subjek Penelitian

Lokasi penelitian adalah PT BPRS Bank Syariah Magetan yang terletak di Jl. Srikandi No. 01 Telp. (0351) 891448 Fax. (0351) 891549. Subjek penelitian adalah SDI (marketing, DPS, direktur) PT BPRS Bank Syariah Magetan.

D. data dan Sumber Data

Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer, dimana data yang didapat adalah data langsung dari hasil wawancara dengan SDI yang ada di BPRS Magetan. Hal ini dilakukan untuk mendapatkan permasalahan secara lebih terbuka, dimana pihak yang diwawancara juga diminta pendapat dan ide-idenya (Sugiyono, 2013:73).

E. Teknik pengumpulan data

Dalam rangka mencari validitas data yang komprehensif, penulis melakukan beberapa teknik dalam pengumpulan data, yaitu

1. Wawancara

Wawancara merupakan salah satu teknik dalam pengumpulan data yang dilakukan oleh seorang peneliti yang secara langsung terjun

di tempat yang akan diteliti, serta mewawancarai orang-orang yang menjadi subjek penelitian.

2. Draft Akad

Mempelajari draft akad yang digunakan di dalam pembiayaan yang di ada di BPRS Magetan. Bagaimana kesesuaian penerapan akad dengan fatwa DSN-MUI yang ada.

F. Analisis Data

Analisis data pada penelitian ini menggunakan analisis deskriptif, dimana data yang di peroleh akan disusun sesuai dengan fenomena pada saat ini dan akan di sesuaikan dengan teori dan fatwa DSN-MUI yang ada.